



井上けいたくん



井上かりんちゃん



井辺ゆなちゃん



小椋そうまくん



豊福もとやくん



野々上こゆきちゃん

西粟倉幼稚園だより

## 入園おめでとう

桜の花が咲き始めた頃、暖かい日差しのなか、平成17年度、西粟倉幼稚園に新しい12名のお友だちが入園してきました。

入園より一ヶ月、少しづつ緊張感がゆるみトラブルも見えてきました。

幼稚園教育目標の「心豊かでたくましい子どもを育てる。」に重点をおき集団生活の中でよりよい友だち関係作り、善惡の区別、睡眠を十分にとり朝ごはんをしっかりと様々な基本的な生活習慣が身につくように、幼稚園教育で出来る事はお手伝いをさせて頂きたいと思っています。

健康に気をつけて、元気で毎日登園してほしいと願っています。

入園式でのお家の方と一緒に表情を紹介いたします。



河野あかねちゃん



白旗こうせいくん



山田しまくん



矢代あつふみくん



福島かいとくん



福島ゆきこちゃん

## 西粟倉小学校だより

### 新六年生「今年の抱負」

平泳ぎで、五百メートル泳げるよう努力する。 井上 あつ美

私が一年間がんばりたい」とは、六年生になつてはじまる歴史と苦手な漢字をがんばりたいです。歴史では、古い時代から新しい時代までいろいろ勉強したいです。 井上 日香里

最高学年なので、授業を「タラタラ」せず、きねんと集中して勉強したいです。 井上 美咲

算数と国語をがんばつた。 小椋 進之介

私が、「」の一年間がんばりたい」とは、去年よりも漢字のテストをがんばりたい。 小椋 由利加

水泳の平泳ぎで、二四メートルを泳ぎきれる。 金田 樹暉

一年間、学校に休まずに行く。 神原 大和

「」の一年間でがんばりたい事は、六年生なので、下級生にどつて良いお手本になつてあげたいです。 神原 未佳

私は、勉強中、集中して先生の話を聞くようにする。 沢野 歩実

「」の一年間は、勉強をがんばりたい。特に、算数と国語をがんばりたいです。 白石 瑞美

一年間、一日も休む」となく、元気に行こう。 白旗 雅也

私が六年生でがんばりたい」とは、全部の教科と、特に社会の歴史です。理由は、初めての教科だからです。 中島 望

私が一年間がんばりたい」とは何にも前向きに取り組み、最後までがんばりぬく」とです。 新田 文葉

ぼくは、一年間、漢字を書いたり、読んだりすることをがんばります。 萩原 和茂

私は、水泳のクロールや平泳ぎで、去年の記録よりのばしたいです。 萩原 紘理

来年は卒業なので、六年生でがんばりたい」とは、勉強です。

最近勉強がたいきくなつていてるから、勉強もテストでも八十分以上とりたいと思います。 平田 あゆみ

「」の一年間でがんばりたい事は、五年生なので、下級生にどつて良いお手本になつてあげたいです。 神原 未佳

私は、勉強中、集中して先生の話を聞くようにする。 沢野 歩実

「中学生になつて」 清水 結冬

ぼくは小学校の勉強が大つきらうでした。だから、中学生に早くなりたいと思いました。そして、入学式当日、ぼくは8時に家を出ました。それから河志君と直行君とで中学校に行きました。

中学校の玄関では先輩たちがまつっていました。「サージュを学生服につけてくれました。それから教室でまつてると佐々木先生が教室に入つてきました。ぼくは担任の先生が佐々木先生でよかったです。 8時

私が一年間がんばりました。 入学式の時、ぼくは普段の言葉を言いました。少し緊張したけど読みました。その後、副担任の紹介があつて、末宗先生と太田先生と土居先生が副担任の先生でした。 中学生になつて、思い出をたくさんつくりたいです。

自転車で行く時、最初はふらふらしながら行きました。中学校について自転車がおけなくて困つていたら、ゆいさんがおけれるようにしてくれました。「サージュをゆかさんがつけてされました。

入学式の時すこしきどきしました。入先輩は背が高いのでこわつたです。入学式が終わって、教室にもどらうとしていて、ゆかさんたちに「おめでとう」と言われて、うれしかつたです。

中学校の外に出たら、お姉ちゃんたちに会つたのでいつしょに帰りました。つかれました。副担任が3人もいるのでびっくりしました。これからもがんばります。 1月曜日も大変でした。足がだるくなりましたが、これからもできるだけ帰ります。

わたしは6年生の時、中学生になつたとき手な社会と理科を一番がんばりうと思いました。それと、早く寝ることもがんばりたいと思いました。今は前より早く寝れています。

入学式の朝は少し緊張しました。友達とまちあわせをして自転車で中学校まで行きました。寒かったです。入ると先輩たちが「サージュをつけてくれました。 入学式の時はあまり緊張しませんでした。その後は写真をとつて教室に戻りました。配られた紙が多くてちぢやじぢやになつてました。そして、体操服とかをランチルームに取りに行きました。

この日は荷物が多かつたので車に乗せてもらつて、わたしは自転車に乗つて帰りました。 大茅まで帰るのはすこしく大変でした。これからもできるだけ帰るのをがんばります。

わたしが6年生の時、中学生になつたとき手な社会と理科を一番がんばりうと思いました。それと、早く寝ることもがんばりたいと思いました。今は前より早く寝れています。

## 西粟倉中学校だより

